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第 1 回検討会議を開催しました！
整備から 36 年が経過し様々な課題を抱える稲沢公園の再整備に向けて、『第 1 回稲沢公園再整備基本構

想検討会議』が開催されました。検討会議には、学識経験者、地域団体代表の方々に加え、周辺の大学に

通う学生にもご参加いただき、稲沢公園再整備に対して意見をいただきました。 

 

日 時 ： 令和 6 年 8 月 1 日（木）10：00-12：00 

場 所 ： 稲沢市役所 第 1 会議室 

参加者 ： 検討委員 12 名、周辺大学の学生 3 名 

内 容 ：  

1 挨拶・自己紹介・正副委員⾧の選出 

2 事業概要説明 

3 スケジュールの説明 

4 計画条件・課題の説明 

5 基本方針についての意見交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.検討会議参加者による自己紹介と、正副委員⾧の選出を行いました。 

2.稲沢公園の概要と、再整備事業について説明を行いました。 

3. 当日の流れと、全 4 回実施予定の検討会議についてスケジュールの説明を行いました。 
第 1 回（8 月） 第 2 回（9 月） 第 3 回（10 月） 第 4 回（1 月） 

・事業概要説明 

・基本方針検討 

・現地確認 

・計画案検討 

・計画案検討 

・ﾊﾟﾌﾞﾘｯｸｺﾒﾝﾄに向けて 
・最終計画案の確認 

4.稲沢市が策定している上位関連計画（次ページ参照）の中で公園再整備に関する事項と公園の現況について

説明を行うとともに、現在稲沢公園が抱えている課題事項を共有しました。周辺に位置する名古屋文理大

学・愛知文教女子短期大学の学生にも、授業や研究でまとめた稲沢公園に対する意見・課題を挙げていただ

きました。 

5.上位関連計画や課題を踏まえて市が作成した再整備の基本方針とその展開について説明を行いました。 

 上記までの説明に対して、委員の方々に意見を発表していただき、公園の課題と基本方針について意見交換

を行いました。ここでいただいた意見を踏まえて、再整備の基本方針を確定し、計画案の作成を行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見 

昔は賑わっていたが年々利用者が減り、若者にも認知されてい

ない印象がある。 

稲沢公園の認知率を高める手段としてイベントの開催は良い。 

一時的にお金がかかっても、⾧い目で見て維持管理のしやす

い、維持管理費のかからない公園になると良い。 

一枚の写真を見て稲沢公園とわかるような印象的なものが不足

していると思う。 

美術館鑑賞後にその余韻に浸れる場所があると良い。 

暗い、死角が多いという印象が強く、特に夜は近づきたくな

い。防犯性に配慮する必要がある。 

親が遊ばせたくなるような、子供が楽しんで遊べる場づくりが

必要。 
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〇上位関連計画及び関連意見の整理 

上位関連計画 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

荻須記念美術館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


